

The logo consists of the letters 'WNI' in a bold, white, sans-serif font, centered within a white rectangular box. This box is set against a solid red background that spans the width of the page at the top.

Jalinan Kasih bersama Keluarga Purna Bakti, Dharma Wanita Persatuan Nusakambangan Cilacap Gelar Bakti Sosial

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.WNI.OR.ID

Nov 23, 2024 - 12:24



CILACAP, INFO_PAS-Dharma Wanita Persatuan (DWP) Nusakambangan - Cilacap menggelar kegiatan Bhakti Sosial Kepada Keluarga Purnabakti, kegiatan ini dilaksanakan di Dermaga Wijayapuraa Cilacap Kemenkumham, Sabtu (23/11/24)

Kegiatan bakti sosial ini dihadiri oleh KA UPT, Ketua Dharma Wanita se-Nusakambangan Cilacap dan perwakilan anggota dari DWP masing-masing UPT. Sebanyak 15 istri dari petugas yang telah purnabakti ini hadir untuk menerima santuan dari Anggota DWP.

Acara dibuka dengan laporan ketua panitia, Ny. Esti Marsito yang kemudian dilanjutkan dengan penyampaian Tali asih dan sambutan ketua DWP Laps Kelas I Batu Nusakambangan selaku koordinator Wilayah.

Ny. Sri Mardi Santoso saat membuka kegiatan menyatakan bahwa kegiatan ini diadakan sebagai bentuk jalinan kasih kepada Keluarga Pegawai yang telah mengabdikan diri kepada negara.

Dalam sambutannya Ny. Sri Mardi menjelaskan pula tujuan diberikannya bantuan ini adalah sebagai upaya mewujudkan visi misi DWP yaitu untuk mensejahterakan anggotanya. Serta untuk mendukung program akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan, Agus Andrianto.

“Perlu digarisbawahi bahwa merupakan salah satu bentuk kepedulian kami. Karena kita semua adalah keluarga, semoga tali silaturahmi kita semua dapat terjalin lebih erat. Semoga kita semua senantiasa diberikan kesehatan, panjang umur dan murah rezeki.” Tukas Ny Sri Mardi

Ketua DWP Lapas Karanganyar yang turut hadir juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh pihak yang terlibat.

“Terimakasih atas kesempatan ini, Semoga menjadi ladang ibadah bagi kita semua, serta semoga silaturahmi tetap terjaga.” - Turur Ny Faridah Riko.